
 

 

 

 

 

 

Conseil d’établissement 
18 février 2025 

Projet d’ordre du jour  
 

Présences : Marie-Christine Bélisle (direction), Naoufal Bouayad (parent), Catherine Carrier (parent), 
Angélie Bellerose-Langlois (parent), Élise Lebeau (parent), Catherine Allard (parent), Nancy Harrison 

(enseignante) 
Absences : Nathalie Blais (SDG), Laetitia Montolio (parent) 

  
1. Procédure statutaire  
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour, proposé par Angélie, appuyée par Catherine A. 
3. Adoption du procès-verbal du 9 décembre 2024, proposé par Catherine C, appuyée par Élise 
4. Suivis au procès-verbal aucun 

  
2. Question du public aucun 
3. Pour adoption  

3.1 Présentations des COSP   
3.2 Règles de fonctionnement du service de garde 
Quelques modifications : Tarif pour la semaine relâche : écrire que c’est fermé plutôt que de laisser le tarif 
Vérifier auprès de Nathalie pour savoir si les inscriptions de dernière minute lors des intempéries causent des 
problèmes et s’il y aurait lieu de faire un ajout aux règles de fonctionnement. Pour les boites à lunch oubliées, 
le fonctionnement avec le cartable est seulement pour le pavillon 1. Au pavillon 2, simplement les laisser au 
secrétariat. Dans la section des objets personnels, préciser que seuls les élèves de 6e année ont le droit 
d’apporter un cellulaire à l’école. 
Il est apporté qu’il faudrait que les parents soient mis au courant des changements au niveau du transport et 
du service de garde. Ce sera rappelé dans un prochain Info-Parent. 
Proposé par Angélie, appuyée Catherine A. 
3.3 Grille-matières (à confirmer selon le retour des enseignants, sinon point reporté au prochain CÉ) 
Proposé par Catherine A, appuyée par Angélie 
  

4. Pour approbation  
4.1 Sorties éducatives   
aucune 



 

 

 
 
 
 
 
4.2 Contenus en orientation scolaire et professionnelle : proposé par Élise et appuyée par Angélie 
  

5. Pour consultation  
5.1 Suivi au projet éducatif  
La direction nous met au courant des dernières nouvelles (formation avec François Massé/écoles 
performantes, pour plus de verticalité dans les écoles). Exemple donné : les incontournables en écriture. 
Valeurs de l’école mis de l’avant : affiches partout dans les deux pavillons. 
5.2 PALVI-Travaux en cours : choses à ajuster pour être conforme 
5.3 Aide aux parents-Propositions 
Coupures budgétaires : aide alimentaire, aide aux parents, formations pour les technologies, seuil minimal de 
service (coupures totales de 2 % pour un montant de 10 240$). Ces coupures ne touchent pas les services 
directs aux élèves. 
24$ par contre-marche pour les auto-collants (60 marches au pavillon 1) 
230$ tapis de jeux 
Angélie propose que l’équipe-école statue sur un choix entre les deux, ainsi que sur les messages choisis pour 
les contre-marches si c’est ce qui est retenue (lien avec les valeurs de l’école) 
5.4 La cantine pour tous 
Élise nous informe des informations recueillies. Ce projet pourrait voir le jour s’il y a des parents bénévoles. 
Si on va de l’avant, il faut mettre le compost en place, puisque les barquettes sont compostables. Il y aurait 
un enjeu de nombre de bacs à compost pour contenir toutes ces barquettes. Des idées de solutions sont mises 
sur la table : collaborer avec des entreprises du coin, utiliser les bacs du voisinage, faire rapporter le compost 
par les élèves à leur maison. La direction va questionner ce qui est fait dans d’autres écoles.  
Suivi à prévoir au prochain CÉ. 
5.5 Sondage aux parents 
Angélie et Élise nous présente le sondage qu’on modifie ensemble et qui fait émerger d’autres idées : récupérer 
des matériaux que la quincaillerie jette, voir si on peut utiliser le terrain vert de l’église, voir si on pourrait 
utiliser un local de l’église pour faire de la psychomotricité avec le préscolaire. Le sondage sera envoyé aux 
parents au retour de la relâche.  
  

6. Pour information  
       6.1 Présidence du Conseil d’établissement  
Annonce des 4 chantiers prioritaires sur lesquels le CÉ veut se pencher pour les deux prochaines années : la 
cantine pour tous, les matières résiduelles (recyclage et compost), le verdissement/aménagement des cours 
d’école, les plateformes numériques accessibles pour les élèves 
       6.2 Délégué au Comité de parents (CSRS)  



 

 

Il y aura un partage de bons coups dans les écoles et des problématiques pour mise en commun de solutions.  
        
 
 
 
 
6.3 OPP  
Il y eu des décorations pour la St-Valentin. Il y a des enjeux de communication (pas de rencontre prévue). Il 
n’y a rien eu pour la semaine des enseignants. Il faudrait qu’il y ait une rencontre et des objectifs précis. Des 
nouveaux parents intéressés en début d’année sont peu ou pas sollicités. 
       6.4 Fondation  
Cette année : chocolat, fromage. En cours : chandails de l’école. Idées : kiosques de vente à la journée de la 
rentrée ou au pique-nique (à noter que ce n’est pas un moyen de financement). Possibilité d’offrir davantage 
que 15$ soit offert pour les sorties de fin d’année (si les moyens le permettent). Cage à singe au gym : quand 
ce sera ouvert, possibilité d’organiser un samedi « O Volt » avec collations (prix d’entrée). Assurances à 
vérifier. Nancy propose d’inclure les 6e année pour la petite cantine, vu que la fondation donne toujours un 
montant pour l’album de finissants.  
       6.5 Direction  
* Suivis aux coupures budgétaires annoncées par le ministère.  
Le CÉ tient à souligner l’organisation de la haie d’honneur faite par les parents pour la semaine de la 
persévérance scolaire qui est une initiative de la direction! 
       6.6 Responsable du Service de garde  
Rien à signaler. 
       6.7 Enseignants  
Journée blanche : une vraie belle! 
  

7. Correspondance  
aucune 

8. Affaires nouvelles  
-Ajouter l’horaire de l’école sur le site Web 
-Plateformes numériques permises à l’école : Nous avons le souhait de connaître les sites qui sont libres 
d’utilisation à l’école pour une cohérence dans ce qu’on passe comme message aux parents (saine utilisation 
à la maison) et ce qui est permis à l’école. On pourrait se doter d’une liste de sites permis pour de 
l’occupationnel par exemple (SDG, temps libre ou récompense). Ceci pourrait être mis sur un Padlet qui serait 
facile à utiliser pour les élèves. Nous pourrions faire un dossier partagé où insérer des liens pour aider l’école 
à se créer cette liste. Suivi au prochain CÉ.  
 

9. Rappel de la date pour la prochaine assemblée : 14 avril 18 h 30  
10. Levée de l’assemblée, 20h46, proposé par Nancy et appuyée par Angélie 

 


